

Fachschaftsrat der Fakultät für Elektrotechnik und Informationstechnik
Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg

Sitzungsprotokoll

vom 07.09.2022

Beginn der Sitzung: 17:28

Sitzungsleitung: Olivia Wachtel

Ende der Sitzung: 19:24

Protokoll: Robin Kürbis

Beschlüsse: von 51/22 bis 53/22

Anwesenheit

Stimmberechtigte Mitglieder:

Olivia Wachtel, Konstantin Bredenfeld, Robin Kürbis

Beauftragte, Referenten, Kooptierte Mitglieder:

Katharina Bigalk, Katharina Graf, Arian Sindram, Erik Harms, Tim Müller, Felix Kolodziej Joachim Wanke, Fabian Henry Balkon, Hilmar Leyhaus

Gäste:

Tagesordnung

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung	3
TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung	3
TOP 3: Aus der Hochschule	3
3.1 MSE-Verteifung	3
3.2 FakRa	3
3.3 TreffFa	3
3.3.1 Awareness Team	4
3.3.2 Briefbeschwerer	4
3.4 Treffi	4
TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat	4
4.1 Logo und Merch	4
4.2 Tresor	4
4.3 KoMeT	4
4.4 FaRa Vorstellung Mathe Vorkurse	4
4.5 Sprechzeiten und Aufsteller	4
4.6 Google Kalender	5
4.7 E-Woche	5
4.7.1 Mentoring	5
4.7.2 Campus-Rallye	5
4.7.3 Grill-Dienstag	5
4.7.4 FEIT-Night	5
4.7.5 Kneipentour	5
4.8 Begrüßung	6
4.9 FaRa-Klassenfahrt	6
4.10 Mensa-Party	6
4.10.1 FEIT-Aufgaben	6
TOP 5: Nächste Sitzung	6

TOP 1: Beschluss der Tagesordnung

- Die Sitzungsleitung begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.
- Zur Tagesordnung werden keine Punkte hinzugefügt.
- Die Tagesordnung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 51/22

Beschlussgegenstand: Die Tagesordnung wird angenommen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 2: Beschluss des Protokolls der letzten Sitzung

- Das Protokoll der letzten Sitzung lag rechtzeitig vor.
- Es werden keine Änderungen vorgeschlagen.
- Das Protokoll der letzten Sitzung wird zur Abstimmung gestellt.

Beschluss 52/22

Beschlussgegenstand: Das Protokoll der Sitzung vom 24.08.2022 wird angenommen.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

TOP 3: Aus der Hochschule

3.1 MSE-Verteifung

- erstmal nichts unternehmen
- vorgehen mit Rose absprechen
- Kienle, Achim (Prof. Dr.-Ing.) macht Stress

3.2 FakRa

- Prof. Steinmann wurde gewählt
- Leidhold bleibt Stellvertreter
- Feit bekommt weniger Geld

3.3 TreffFa

- bei Sutra fragen bezüglich OVGU Guide für ersti-Beutel

3.3.1 Awareness Team

- für E-Woche selbst aufbauen
- Olivia spricht sich dafür mit anderen FaRa's ab

3.3.2 Briefbeschwerer

- andere FaRA's auch Interesse
- AG ist informiert
- FaRa möchte aber nicht einfach kopiert werden
- andere FaRa's sollen selbst etwas Arbeit investieren

3.4 Treffi

- Konsti sollte gemeinsame Anträge beachten

TOP 4: Aus dem Fachschaftsrat

4.1 Logo und Merch

- Olivia versucht sich an verschiedenen Varianten
- danach Bewertung in der FaRa-Gruppe und Bestellung

4.2 Tresor

- Kürbi sucht bis zur nächsten Sitzung ein Modell raus

4.3 KoMeT

- Unterbringung in einer Jugendherberge
- Kahti und Kathi nehmen teil und evtl. Hilmar

4.4 FaRa Vorstellung Mathe Vorkurse

- findet am 26.09.22 statt
- Julis fragen ob er es übernimmt
- evtl. Kilian da er dort Lehre ausübt

4.5 Sprechzeiten und Aufsteller

- Konsti gibt Sprechzeit ab
- sich bezüglich Transponder bei Julius informieren

- neues Semester evtl. neue Sprechzeiten festlegen
- Plakat für den Aufsteller wurde vorgestellt und kam gut an
- Konsti druck das Plakat für den Aufsteller aus

4.6 Google Kalender

- Olivia arbeitet dran

4.7 E-Woche

4.7.1 Mentoring

- Zertifikate der Uni werden abgelehnt
- Zertifikate selbst über StuRa erstellen, aber dieser kann noch keine Auskunft geben
- buttons mit Namen für Mentoren
- Laufzettel für Mentoren

4.7.2 Campus-Rallye

- brauchen Helfer: Erik meldet bis jetzt 8 Helfer
- am STIMULATE übernimmt Peter und braucht evtl. Helfer
- Absorberhalle: Magdowski
- Schüler bilden Schüler: keine Helfer
- Idee: kleiner Wettbewerb mit Punkten und kleinem Gewinn

4.7.3 Grill-Dienstag

- StuRa grillt nicht
- benötigen Grillstation

4.7.4 FEIT-Night

- Antrag Fläche durch
- Plakat von Joachim vorgestellt
- nach Zelt bei anderen FaRa's fragen
- SensoTech sponsert 3 Bierfässer

4.7.5 Kneipentour

- Laufzettel: Kilian und Robin
- noch Absprache mit dem Kartell und Downtown

4.8 Begrüßung

- 2 Stunden am Dienstag
- Spiele und Begrüßung: Fabi
- Fabi erstellt ein Tutorial für Bib

4.9 FaRa-Klassenfahrt

- Konsti stellt Angebot vor
- DJH benötigt Antwort bis 12.09
- Aktivitäten sind Wandern und/oder Klettern (evtl. zwei Gruppen)
- Abstimmung diesbezüglich in der FaRA-Gruppe
- Konsti fragt nach wegen der Verpflegung
- Joachim fragt bezüglich Bus beim StuRA
- der FaRA übernimmt erst die Kosten, welche dann auf die Einzelpersonen runter gerechnet werden

Beschluss 53/22

Beschlussgegenstand: Der FaRa FEIT beschließt 1400€ für Unterkunft der FaRa-Klassenfahrt.

Ergebnis: 3 Dafür / 0 Dagegen / 0 Enthaltungen (**angenommen**)

4.10 Mensa-Party

- Kilian, Robin Stolz und Kahti Graf gehen alle 2 Wochen zum Treffen
- bei Interesse bei den 3 melden
- Party wird auf den 30. oder 20. Januar 2023 datiert oder den 12. November dieses Jahres
- wahrscheinlich Knappheit an Karten FEIT (Spekulation)

4.10.1 FEIT-Aufgaben

- Versicherung: Kahti
- Namensfindung: Kilian, Joachim

TOP 5: Nächste Sitzung

- Es wird der Termin für die nächste Sitzung festgelegt.

Termin: 21.09.2022 um 17:00 Uhr

Sitzungsleiter: Robin Kürbis

Protokollführer: Konstantin Bredenfeld

Vorschläge zur Tagesordnung:

- Tresor
 - E-Woche
-

Die Richtigkeit und Vollständigkeit des Protokolls und der gefassten Beschlüsse wird von zwei Sprechern bestätigt.

Datum:
